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Sehr geehrter Frau Haupt- und Finanzausschussvorsitzende, 
 

die CDU-Fraktion Bruchköbeler bitten Sie, den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung 

der kommenden HFA-Sitzung aufzunehmen.  

 
 

Erneuerung des Belags für die Laufbahn im Rudolf-Harbig-Stadion wird 
zurückgestellt. 
 
Begründung: Da keine offenkundige Beeinträchtigung der Funktionsfähigkeit des 
Belags vorliegt, ist die Dringlichkeit nicht gegeben. Eine Vorfinanzierung für den 
Main-Kinzig-Kreis ist obsolet.  
 
 
Des Weiteren ist eine Neustrukturierung der Ausnutzung des Stadions zu regeln.  
 
 
 
Fraktionsvorsitzender      
 
 
 
 
     

 
Reiner Ochs 




